

# PlantaDoce.

Público

## Canarias invierte 15,9 millones de euros en las obras del edificio de enfermedades emergentes en Lanzarote

El objetivo de los trabajos es reforzar e incrementar la capacidad asistencial del Hospital Universitario José Molina Orosa. Se espera que los trabajos culminen a finales de junio de 2022.

PlantaDoce  
5 abr 2022 - 12:06



Canarias renueva su equipamiento sanitario público. El Área de Salud de Lanzarote ha destinado **15,9 millones de euros a la construcción de un nuevo edificio de enfermedades emergentes** que se está construyendo en la isla.

El objetivo de los trabajos es reforzar e incrementar la capacidad asistencial del Hospital Universitario José Molina Orosa. **Se espera que las obras culminen a finales de junio de 2022**, según ha informado el Ejecutivo autonómico.

**La instalación contará con noventa camas nuevas**, otras ocho camas de cuidados

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/canarias-invierte-159-millones-de-euros-en-las-obras-del-edificio-de-enfermedades-emergentes-en-lanzarote>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

intermedios, diez consultas y siete despachos, así como todos servicios no asistenciales de apoyo en tres plantas con un total de 5.000 metros cuadrados, comunicadas por escaleras y ascensores.

El nuevo edificio permitirá acometer la recuperación de la actividad asistencial ordinaria no Covid-19, así como mantener y reforzar la capacidad hospitalaria del área de salud. El centro ocupa la parcela libre junto al área de hospitalización de psiquiatría y está conectado por una pasarela con el resto del centro.

## **Canarias también ha recepcionado la unidad de oncología del Hospital Doctor José Molina Orosa**

Por otro lado, la obra de construcción de la unidad de oncología radioterápica del Hospital Doctor José Molina Orosa ha sido oficialmente recepcionada por el Servicio Canario de Salud (SCS) y actualmente se está trabajando en la licitación del equipamiento, **que dispone de un presupuesto de 2,1 millones de euros**. Esta inversión está incluida dentro del Plan de inversiones en equipos de alta tecnología en el Sistema Nacional de Salud (SNS) Inveat.

La nueva unidad consta de dos consultas, área de trabajo profesional, área de apoyo administrativo, salas de espera y el búnker donde se situará el acelerador lineal, con su zona de control y apoyos técnicos.

El consejero de Sanidad del Gobierno de Canarias, Blas Trujillo, ha explicado que está “manteniendo todos los contactos exigibles con el Consejo de Seguridad Nuclear para la preceptiva validación del equipo de la instalación, seguimiento y vigilancia radiológica, así como los modelos de mantenimiento”.